

# *León XIV: Un Nuevo Pontífice inicia su misión al frente de la Iglesia Católica*

---



Fotos: El Vaticano

La Habana, 18 may (RHC) En una jornada histórica para la Iglesia Católica, León XIV fue investido oficialmente como el nuevo papa en una solemne ceremonia celebrada este domingo en la Ciudad del Vaticano.

Miles de fieles, peregrinos y autoridades de todo el mundo se congregaron en la emblemática Plaza de San Pedro para presenciar el inicio de un pontificado que promete marcar una nueva etapa en la vida eclesial.

La ceremonia comenzó con un emotivo recorrido del papa León XIV por la plaza, a bordo del tradicional papamóvil. Sonriente y visiblemente conmovido, el nuevo pontífice saludó a los presentes, quienes respondieron con vítores, cánticos y banderas de diversos países, reflejando la universalidad de la Iglesia. El paseo, cargado de simbolismo, permitió a León XIV acercarse a los fieles y recibir el calor de la multitud.

Tras el paseo festivo, León XIV ingresó en la majestuosa Basílica de San Pedro, donde se celebró una serie de ritos litúrgicos que marcan el inicio formal de su pontificado. Entre ellos, destacó la imposición del palio y el anillo del pescador, símbolos del poder y la responsabilidad que ahora recaen sobre sus hombros como líder espiritual de más de mil millones de católicos en todo el mundo.



Durante la homilía, el nuevo papa dirigió un mensaje de esperanza y renovación, haciendo hincapié en la necesidad de diálogo, paz y solidaridad en un mundo marcado por la incertidumbre y los desafíos globales.

León XIV subrayó la importancia de la humildad y el servicio, valores que, según sus palabras, deben guiar a la Iglesia en su misión evangelizadora.

La ceremonia contó con la presencia de líderes religiosos de distintas confesiones, así como de jefes de Estado y representantes diplomáticos, quienes manifestaron su respeto y apoyo al nuevo pontífice.

El acto fue transmitido en directo a millones de hogares, permitiendo que fieles de todos los continentes participaran, aunque fuera a distancia, de este acontecimiento trascendental.

León XIV asume el papado en un contexto de grandes retos para la Iglesia, incluyendo la necesidad de fortalecer la fe en las nuevas generaciones, promover la justicia social y responder a las crisis humanitarias.

Su elección ha despertado expectativas tanto dentro como fuera del ámbito eclesiástico, debido a su reconocida trayectoria pastoral y su compromiso con las causas sociales.

El inicio de este pontificado también está marcado por la promesa de apertura y diálogo, tanto con otras religiones como con quienes se sienten alejados de la Iglesia.



León XIV ha manifestado su voluntad de tender puentes y buscar soluciones conjuntas a los problemas que aquejan a la humanidad, en línea con el espíritu conciliador que ha caracterizado sus años de servicio.

Con la ceremonia de este domingo, León XIV comienza oficialmente su labor como sucesor de San Pedro, enfrentando el desafío de guiar a la Iglesia Católica en un mundo en constante transformación.

La comunidad internacional observa con interés y esperanza los primeros pasos de un pontífice que, desde su primer día, ha dejado claro su deseo de ser un pastor cercano a su pueblo y un líder comprometido con la paz y la justicia. (Fuente: Radio Rebelde)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/383103-leon-xiv-un-nuevo-pontifice-inicia-su-mision-al-frente-de-la-iglesia-catolica>



**Radio Habana Cuba**